

VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta Regional de Contratación de la Primera Región Militar por la que se anuncia concurso público urgente para la adquisición de harina de trigo panificable. Expediente número 303/81.

Hasta las diez horas del día 4 de septiembre de 1981 se admitirán ofertas en esta Junta, sita en el paseo Moret, número 3-B, de Madrid, para adquirir, por concurso público urgente, con admisión previa, harina de trigo con destino a los Establecimientos de Intendencia que a continuación se indican, hasta un importe total de 48.000.000 de pesetas, cuyo desglose es el siguiente: Para Madrid-Campamento, 30.406.256 pesetas; para Alcañá de Henares, un importe de 7.220.408 pesetas; para Cáceres, 4.990.804 pesetas, y para Toledo, 5.381.532 pesetas.

Las ofertas deberán ser hechas por la totalidad del presupuesto de todas las plazas o al menos por el total de una o varias separadamente. El precio máximo por quintal métrico, reservado, se dará a conocer en el acto de la licitación pública.

Las proposiciones se presentarán en quintuplicado ejemplar, ajustadas al modelo oficial, la original reintegrada con póliza de 25 pesetas y todas firmadas, en tres sobres, lacrados y firmados, que se denominarán: Número 1, «Referencias»; número 2, «Documentación general», y número 3, «Proposición económica», y se entregarán simultáneamente, en mano, en esta Junta.

El acto de licitación tendrá lugar en el salón de actos de este Organismo, a las once horas del día 7 del citado mes de septiembre, en cuyo momento se dará a conocer el resultado de la admisión previa.

La fianza provisional, que deberán unir a las proposiciones (sobre de documentación general), será por importe del 2 por 100 del total del presupuesto ofertado, a disposición del General Presidente de la Junta, en metálico, en la Caja General de Depósitos o en aval bancario.

El pliego de condiciones puede ser examinado en la Secretaría de esta Junta todos los días hábiles, de nueve a trece treinta horas. Importe anuncios por cuenta adjudicatario.

Madrid, 18 de agosto de 1981.—El Coronel Secretario.—5.517-A.

Resolución de la Junta Delegada de Enajenaciones y Liquidadora de Material de la Primera Región Militar por la que se anuncia subasta de varios vehículos automóviles y diverso material.

El día 22 de septiembre próximo, a las diez horas, se reunirá la Junta en el edificio militar, Paseo de Moret, 3 B-2.º, para enajenar por subasta, varios vehículos automóviles y diverso material, existente en la Base de Villaverde, Almacén Central de Suministros y Parque y Talleres de Automóviles de la Primera Región Militar, por valor de 630.800 pesetas.

Las ofertas se presentarán en la Mesa media hora antes del acto de enajenación.

Los pliegos de condiciones generales y particulares, modelos de proposición y relación de vehículos pueden examinarse en la citada Base y Centros, los días laborables de diez a trece horas, siendo por cuenta del adjudicatario el importe del anuncio.

Madrid, 12 de agosto de 1981.—El General Presidente de la Junta, P. O., el Capitán Secretario accidental.—5.377-A.

Resolución del Patronato de Casas de la Armada por la que se hace pública la adjudicación de las obras que se citan.

Autorizado el procedimiento de contratación directa para la construcción de setenta y dos viviendas de protección oficial, grupo II, 1.ª categoría, en la calle Villa de Marín, polígono 10, «La Veguilla» (Madrid), y habiendo sido aprobada la contratación por el Consejo de señores Ministros de 22 de mayo del presente año, la obra para llevar a cabo dicha construcción ha sido adjudicada al Servicio Militar de Construcciones en la cantidad de doscientos dos millones trescientas veintisiete mil ochocientas cincuenta y cuatro pesetas (202.327.854).

Madrid, 15 de julio de 1981.—El General, Presidente en funciones del Patronato, por orden, el Coronel Gerente, Pablo Otero.—12.302-E.

MINISTERIO DEL INTERIOR

Resolución de la Dirección de la Seguridad del Estado por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de demolición y construcción de edificio para Comisaría de Distrito de Delicias en Zaragoza.

Primero.—Hasta las doce horas del día en que se cumplan los veinte hábiles contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán proposiciones para este concurso subasta en la División de Obras e Instalaciones (calle Rey Francisco, 21, de Madrid).

Segundo.—El presupuesto de contrata asciende a cuarenta millones quinientas setenta mil veintinueve (40.570.029) pesetas) y la fianza provisional a ochocientos once mil cuatrocientas una (811.401) pesetas.

Tercero.—El proyecto con la documentación reglamentaria estará de manifiesto en la Propia División de Obras e Instalaciones y en la Jefatura Superior de Policía de Zaragoza, los días y horas hábiles del plazo establecido.

Cuarto.—La documentación a presentar se distribuirá de la forma que establece el artículo 4.º del pliego de condiciones administrativas y económicas en tres sobres cerrados y lacrados. En el primer sobre se incluirán los documentos para la admisión previa de ofertas, en el segundo, la documentación general y en el tercero, las proposiciones económicas.

La clasificación exigida es Grupo C, Subgrupos 1 y 2 y la categoría del contrato «D».

Quinto.—Dentro de los cuatro días hábiles siguientes a la fecha del término

de la presentación de ofertas, esta Dirección resolverá sobre la admisión previa de las ofertas, y la apertura de las proposiciones admitidas se efectuará a las doce horas del sexto día siguiente laborable de la conclusión del plazo de presentación, en sesión pública ante la Mesa de Contratación de este Centro Directivo.

Sexto.—Todos los gastos que origine este concurso subasta serán de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 14 de julio de 1981.—El Director, Francisco Laina García.—5.382-A.

Resolución de la Dirección de la Seguridad del Estado por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de reforma y ampliación de la Comisaría del Cuerpo Superior de Policía de Parla (Madrid).

Primero.—Hasta las doce horas del día en que se cumplan los veinte hábiles contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán proposiciones para este concurso subasta en la División de Obras e Instalaciones (calle Rey Francisco, 21, Madrid).

Segundo.—El presupuesto de contrata asciende a 45.063.184 pesetas y la fianza provisional a novecientos una mil doscientas sesenta y cuatro (901.264) pesetas).

Tercero.—El proyecto con la documentación reglamentaria estará de manifiesto en la Propia División de Obras e Instalaciones, los días y horas hábiles del plazo establecido.

Cuarto.—La documentación a presentar se distribuirá de la forma que establece el artículo 4.º del pliego de condiciones administrativas y económicas en tres sobres cerrados y lacrados. En el primer sobre se incluirán los documentos para la admisión previa de ofertas, en el segundo, la documentación general y en el tercero, las proposiciones económicas.

La clasificación exigida es Grupo C, Subgrupos 1-3-4 y 6 y la categoría del contrato «D».

Quinto.—Dentro de los cuatro días hábiles siguientes a la fecha del término de la presentación de ofertas, esta Dirección resolverá sobre la admisión previa de las ofertas, y la apertura de las proposiciones admitidas se efectuará a las doce horas del sexto día siguiente laborable de la conclusión del plazo de presentación, en sesión pública ante la Mesa de Contratación de este Centro Directivo.

Sexto.—Todos los gastos que origine este concurso subasta serán de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 27 de julio de 1981.—El Director, Francisco Laina García.—5.381-A.

Resolución de la Dirección General de la Guardia Civil por la que se hace pública la adjudicación del material que se cita.

Aprobados los expedientes números 2, 3, 4, 5, 6, 7 y 15/Au/81, tramitados para la adquisición de diversas clases de automóviles y helicópteros, por el sistema de

contratación directa, esta Dirección General del Guardia Civil ha resuelto adjudicar definitivamente a las firmas comerciales que a continuación se indican los vehículos y helicópteros que se reseñan:

A «Comercial Mercedes-Benz, S. A.», de esta capital, calle Mauricio Legendre, número 15: un vehículo, marca «Mercedes Benz», modelo F205D (MB130), para el Gabinete de Prensa; quince vehículos, misma marca y modelo que el precedente, para Equipos de Investigación y Atestados, y 10 vehículos, misma marca y modelo que los anteriores, para carga.

A «Fasa-Renault, S. A.», de esta plaza, avenida de Burgos, número 89: 800 vehículos, marca «Renault», modelo TL.

A la «Sociedad Española de Automóviles de Turismo, S. A.», con domicilio en esta villa, paseo de la Castellana, número 278: 200 vehículos de marca «Seat», modelo 127, cinco puertas.

A «Citroën Hispania, S. A.», de esta capital, calle Doctor Esquerdo, número 62: 100 vehículos de marca «Citroën», modelo «Visa II».

A Messerschmitt-Bolkow-Blohm, GmbH (MBB) de la República Federal Alemana: dos helicópteros ligeros, tipo BO105CB.

A la «Empresa Nacional de Autocamiones, S. A.», con domicilio en esta plaza, calle José Abascal, número 2: cinco ómnibus marca «Pegaso», modelo 5063DR.

A «Motor Ibérica, S. A.», con domicilio en esta villa, carretera del Aeroclub (Cuatro Vientos): 13 ómnibus marca «Avia», modelo 4006, y 12 camiones marca «Avia», modelo 5000-L.

A «Metalúrgica de Santana, S. A.», con domicilio en esta capital, avenida de Manóteras, número 6: 98 vehículos marca «Land-Rover», modelo 88, diésel y metálicos.

A «Automóviles Talbot, S. A.», de Villaverde (Madrid): dos vehículos marca «Talbot», modelo «Horizon GLS».

A «Motorama, S. A.», de esta plaza, avenida Pío XII, número 1: dos vehículos marca «Ford Fiesta», modelo «Sport 1300».

Madrid, 16 de julio de 1981.—12.465-E.

Resolución de la Dirección General de Tráfico por la que se resuelve concurso para la adquisición de 3.500 linternas con destino a la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil.

Esta Dirección General, a la vista de las proposiciones presentadas al concurso para la adquisición de 3.500 linternas con destino a la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 73, de 28 de marzo de 1981, ha resuelto adjudicar el mismo a la firma «Interfase, S. A.», por un importe de veinte millones quinientas mil (20.500.000) pesetas con arreglo a las características y condiciones ofertadas por dicha casa y con sujeción a las normas establecidas en el pliego de cláusulas administrativas aprobado para el presente concurso.

Madrid, 4 de junio de 1981.—El Director general, Antonio Ramón Bernabéu González.—12.525-E.

Resolución de la Dirección General de Tráfico por la que se convoca concurso para la adquisición de locales, una vivienda y tres plazas de garaje en Avila.

Se convoca concurso público para la adquisición de locales para oficina, una vivienda y tres plazas de garaje para la Jefatura Provincial de Tráfico de Avila.

El expediente de adquisición, así como el pliego de condiciones y el de cláusulas administrativas particulares que han de regir el concurso, se encontrarán de manifiesto en la Sección de Administración de este Organismo (Josefa Valcárcel, 28, Madrid-27) y en la Jefatura Provincial de Avila (San Juan de la Cruz, número 28), donde los licitadores deberán

presentar sus ofertas en el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El importe del anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 27 de julio de 1981.—El Director general, Antonio Ramón Bernabéu González.—5.383-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Dirección General de Carreteras por la que se hace pública la adjudicación definitiva, por el sistema de concurso-subasta, de las obras comprendidas en el expediente número 1-M-750.7-11.115/80.

Visto el resultado del concurso-subasta celebrado el día 23 de abril de 1981 para la adjudicación de las obras comprendidas en el expediente número 1-M-750.7-11.115/80, Madrid,

Esta Dirección General, por delegación del excelentísimo señor Ministro de fecha 6 de junio de 1979, ha resuelto adjudicar definitivamente, confirmando la adjudicación provisional efectuada por la Mesa de Contratación, las obras siguientes:

Madrid.—«Obras varias. Estabilización de taludes mediante siembra vegetal. Carretera N-V de Madrid a Portugal por Badajoz, puntos kilométricos 11,00 al 22,00. Tramo: Alcorcón-Móstoles» a «Teken, Técnicas Especiales, S. A.», en la cantidad de 15.995.000 pesetas que produce en el presupuesto de contrata de 21.335.654 pesetas un coeficiente de adjudicación de 0,749684073.

Madrid, 13 de julio de 1981.—El Director general, Juan B. Diamante Cabrera. 12.934-E.

MINISTERIO DE TRABAJO, SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución del Instituto Nacional de Servicios Sociales por la que se anuncia concurso de adjudicación de las obras de construcción de Residencia de Pensionistas Válidos en Burriana (Castellón).

La Dirección General del Instituto Nacional de Servicios Sociales autoriza la convocatoria del concurso de adjudicación de construcción de Residencia de Pensionistas Válidos en Burriana (Castellón).

Presupuesto de contrata: Trescientos ochenta y un millones novecientos una mil novecientas cuarenta y seis pesetas con sesenta céntimos (381.901.946,60 pesetas).

Plazo de ejecución: Veintiocho (28) meses.

Fianza provisional: El 2 por 100 del presupuesto de licitación, es decir, siete millones seiscientos treinta y ocho mil treinta y nueve (7.638.039) pesetas.

Los pliegos de cláusulas administrativas y el proyecto estarán de manifiesto en el Servicio de Obras, Mantenimiento y Suministros del Instituto Nacional de Servicios Sociales, calle Agustín de Foxá, número 31, planta 10, a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y en un periodo de veinte días hábiles.

Plazo: Hasta las catorce horas del vigésimo día hábil, contado a partir del día siguiente al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lugar: La presentación de sobres se hará en el Registro General del Instituto Na-

cional de Servicios Sociales, calle Agustín de Foxá, 31, planta primera.

Apertura de pliegos: La apertura de las proposiciones se realizará a las once horas del segundo día hábil posterior a aquel en que se termine el plazo de presentación de solicitudes, en la sala de Juntas, en la sede central del Instituto Nacional de Servicios Sociales, calle Agustín de Foxá, 31, Madrid.

Madrid, 25 de mayo de 1981.—El Director general, José Farré Morán.

Resoluciones de las Direcciones Provinciales del Instituto Nacional de la Salud en Alicante, Burgos, La Coruña, Jaén, Lugo, Madrid, Málaga, Oviedo y Zaragoza por las que se anuncian los concursos públicos que se indican para la contratación de obras, servicios y suministros.

DIRECCION PROVINCIAL DE ALICANTE

(R-2/81). Adquisición de mobiliario clínico y general y aparatos y dispositivos con destino al Servicio de Cuidados Intensivos de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «20 de Noviembre», de Alicante.

Los pliegos de condiciones y demás documentación serán facilitados, en mano, en la Administración de la citada Residencia, calle El Aaiún, sin número, Alicante, y por correo a quienes lo soliciten por escrito.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

DIRECCION PROVINCIAL DE BURGOS

Obras de reforma y ampliación de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «General Yagüe», de Burgos.

El presupuesto de contrata asciende a 200.877.218 pesetas, y el plazo de ejecución se fija en doce meses.

La documentación completa relativa a este concurso podrá examinarse y adquirirse en las oficinas de la Dirección Provincial del INSALUD, avenida de los Reyes Católicos, 16, Burgos.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

DIRECCION PROVINCIAL DE LA CORUÑA

(1/81). Adquisición de aparatos médico-quirúrgicos, mobiliario, enseres, útiles, etcétera, con destino a la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «Juan Canalejo», de La Coruña.

(2/81). Contratación del Servicio de Cafetería con destino al personal de la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «Juan Canalejo», de La Coruña.

(3/81). Contratación de los Servicios de Limpieza de los Centros y Servicios de la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «Juan Canalejo», de La Coruña, así como de su Escuela Universitaria de Enfermería.

La documentación completa relativa a los tres concursos anteriores será facilitada, en mano, en la Administración de C. y Suministros de dicha Ciudad Sanitaria, sita en calle Las Jubias, 84, La Coruña, y por correo a quien lo solicite por escrito, previo pago de su importe.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

DIRECCION PROVINCIAL DE JAEN

(3/81). Adquisición de aparatos y dispositivos con destino a los Servicios de Medicina Interna (UVI), Anestesia y Cirugía, Laboratorios Clínicos, Anatomía Patológica, Hematología y Radiología de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «San Juan de la Cruz», de Ubeda.

Las bases por las que se rige dicho concurso pueden ser solicitadas en la Admi-

nistración de dicha Residencia, carretera de Linares, kilómetro 1, previo envío de giro postal o telegráfico de 200 pesetas.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

DIRECCION PROVINCIAL DE LUGO

(2, 3, 4 y 5/81). Adquisición de mobiliario clínico (2/81). Enseres: Efectos diversos. (3/81). Aparatos y dispositivos. (4/81), e instrumental general (5/81), con destino al Hospital Materno Infantil de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «Hermanos Pedrosa Posada», de Lugo.

Los pliegos de condiciones de los cuatro concursos anteriores serán facilitados en mano en dicha Residencia Sanitaria, avenida Doctor Severo Ochoa, sin número, Lugo, y por correo a quienes lo soliciten por escrito.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

DIRECCION PROVINCIAL DE MADRID

(6/81). Contratación de los Servicios de Cafetería de la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «1.º de Octubre», de Madrid.

La documentación completa relativa a este concurso podrá ser examinada y adquirida en la Oficina de Suministros de la citada Ciudad Sanitaria, carretera de Andalucía, kilómetro 5,400, Madrid-26.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

(15, 16, 17 y 18/81). Adquisición de aparatos y dispositivos para: Clínica Infantil. (15/81). Anestesia y Reanimación. (16/81). Hematología (17/81) y Laboratorio (18/1981), de la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «La Paz», de Madrid.

Los pliegos de condiciones de los cuatro concursos anteriores serán facilitados, en mano, y por correo a quienes lo soliciten por escrito, en el Grupo de Suministros, sito en la Escuela de Enfermeras de dicha Ciudad Sanitaria, paseo de la Castellana, 261, Madrid-34.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

DIRECCION PROVINCIAL DE MALAGA

(3/81). Adquisición de una bomba extracorpórea con destino al Hospital Materno Infantil de la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «Carlos Haya», de Málaga.

Las bases por las que se rige este concurso pueden ser solicitadas en la Administración de dicha Ciudad Sanitaria, avenida Carlos Haya, sin número, Málaga, previo envío por giro postal o telegráfico de 150 pesetas.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

DIRECCION PROVINCIAL DE OVIEDO

(33/104/81). Adquisición de aparatos y dispositivos con destino al Servicio de Análisis Clínicos de la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «Nuestra Señora de Covadonga», de Oviedo.

Los pliegos de condiciones y demás documentación podrán solicitarse en la Administración de dicha Ciudad Sanitaria (Unidad Central número 2, Suministros), calle Celestino Villamil, sin número, Oviedo.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

DIRECCION PROVINCIAL DE ZARAGOZA

(1-HC/81). Adquisición de una unidad de simulación de tratamiento radioterápico, un electroencefalógrafo y autoanalizadores para laboratorio y hematología, con destino al Hospital Clínico Universitario, de Zaragoza.

El pliego de condiciones será facilita-

do en las oficinas del citado Hospital, avenida Alcaide Gómez Laguna, sin número, Zaragoza, y por correo a quienes lo soliciten por escrito.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

Las proposiciones de los anteriores concursos, formuladas precisamente en el modelo oficial, deberán presentarse, juntamente con la restante documentación exigida por los pliegos de condiciones, en el plazo que se indica en cada uno de los citados concursos, contado a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio y antes de las trece horas del último día o de las veinticuatro horas, si se envían por correo. El importe de este anuncio será por cuenta de los adjudicatarios.

Madrid, 18 de agosto de 1981.—El Jefe del Servicio de Relaciones Públicas, Información y Publicaciones, P. O. (ilegible).—5.519-A.

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

Resolución de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se anuncia concurso para la adquisición de herramientas de líneas y de taller, con destino al mantenimiento de equipos de transmisión y conmutación y trabajos en líneas telegráficas.

Se anuncia y convoca concurso público, reservado a la producción nacional, para el suministro a esta Dirección General, con sujeción al pliego de cláusulas aprobado, de 100 partidas de herramientas, divididas en cinco lotes, de líneas y de taller, necesarias para realizar trabajos en líneas telegráficas y mantenimiento de equipos de transmisión y conmutación.

El pliego de cláusulas podrá ser examinado y consultado en el Negociado de Adquisiciones de Telecomunicación (planta 7.ª del Palacio de Comunicaciones de Madrid), todos los días laborables, desde las diez a las trece horas, hasta aquel en que finalice el plazo de admisión de pliegos.

Dichas proposiciones conteniendo todos los requisitos exigidos, acompañadas de la documentación necesaria, deberán presentarse en el Registro General (ventanillas números 2 y 3 del expresado Palacio de Comunicaciones), hasta las doce horas del día en que se cumpla el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos presentados se verificará públicamente ante la Mesa de Contratación, en el salón de actos de la Dirección General de Correos y Telecomunicación, a las doce horas del octavo día siguiente hábil al que finaliza el plazo de admisión de ofertas.

Los gastos de publicación de este anuncio y cuantos origine el concurso serán de cuenta del adjudicatario o adjudicatarios que resultaren.

Madrid, 25 de julio de 1981.—El Director general, Miguel Angel Eced.—5.518-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Murcia por la que se anuncia concurso-subasta de las obras que se citan.

Aprobado por la excelentísima Corporación Provincial el plan ordinario correspondiente al ejercicio de 1981 y cumplidos los trámites reglamentarios, se anuncia concurso-subasta para adjudicar, en su caso, las obras que se citan:

Reparación con riego asfáltico de la C. P. 28-F, de Pozo Aledo a la Puebla (dos kilómetros), con un presupuesto de contrata de 6.084.750 pesetas. Fianza provisional: 121.695 pesetas.

Mejora de firme en la C. P. 6-B, de Lorquí a la carretera de Albacete a Cartagena, con un presupuesto de contrata de 7.000.000 de pesetas. Fianza provisional: 140.000 pesetas.

Los proyectos y pliegos de condiciones estarán a disposición de los interesados, para su examen, en el Negociado de Contratación de Obras en Vías Provinciales, de esta excelentísima Diputación, durante las horas y días hábiles de oficina, hasta el último día del plazo de licitación.

Las fianzas provisionales, por la cantidad que se expresan, podrán constituirse en alguna de las formas previstas en el artículo 75 del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, y también mediante aval bancario.

Las definitivas y complementarias, en su caso, se constituirán siempre dentro de los diez días siguientes al de la notificación de la adjudicación definitiva.

La fianza definitiva será la que resulte de aplicar lo dispuesto en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Las ofertas se redactarán con arreglo al siguiente modelo:

Don vecino de con domicilio en documento nacional de identidad número enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha de de 1981, del proyecto y pliego de condiciones que rige el concurso-subasta para las obras de se comprometo a ejecutar las obras correspondientes, con estricta sujeción al proyecto y pliego de condiciones, en la cantidad de pesetas (en letra).

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Las ofertas se presentarán en el Negociado de Contratación de Obras en Vías Provinciales, de esta excelentísima Diputación, durante el plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante horas hábiles de oficina. Plazo que expirará a las doce horas del último día de presentación. También podrán presentarse por correo certificado, siempre que se encuentren depositadas en la correspondiente Oficina Postal con setenta y dos horas de antelación al término fijado para la presentación de proposiciones en el citado Negociado y siempre que tengan entrada en el mismo antes de la hora fijada como máximo para la presentación de pliegos.

La apertura de pliegos de referencias tendrá lugar el siguiente día hábil del último día de presentación de ofertas, en el Palacio Provincial, y a las doce horas, y la apertura de ofertas económicas cuando oportunamente se determine.

Murcia, 10 de agosto de 1981.—El Presidente.—5.535-A.

Resolución del Ayuntamiento de Huelva por la que se anuncia subasta para contratar la explotación, dentro del recinto del Estadio Municipal de toda clase de publicidad.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se convoca pública subasta para contratar la explotación, dentro del recinto del Estadio Municipal, de toda clase de publicidad mural, microfónica, pancartas móviles o fijas, reparto de muestras y folletos y cualquier otra modalidad que en lo sucesivo pudiera ser objeto de aprobación por parte de este excelentísimo Ayuntamiento.

La duración del contrato será por un año, que empezará al día siguiente de la adjudicación y terminará el 31 de agosto

de 1982, no admitiéndose la prórroga por la tática sino cuando sea concedida por este Ayuntamiento, no siendo admitidas proposiciones inferiores a los tipos que a continuación se reseña.

El tipo de licitación asciende a la cantidad de 612.000 pesetas y el concierto para pago de las exacciones municipales que grave la publicidad la de 50.000 pesetas.

El pliego de condiciones estará de manifiesto en la Secretaría Municipal, durante las horas de oficina, todos los días hábiles.

La garantía provisional asciende a la cantidad de 18.360 pesetas y la definitiva será la resultante de aplicar al precio de remate total el 6 por 100.

Las proposiciones se presentarán durante el plazo de diez días hábiles, en la Secretaría Municipal, desde las diez a las doce horas, a partir del día siguiente, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de plicas tendrá lugar el día siguiente hábil al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones, a las doce treinta horas.

Simultáneamente con el plazo de presentación de proposiciones, conforme a lo dispuesto en el artículo 119 y 120 del Real Decreto 3046/1977, de 6 de octubre, podrán presentarse reclamaciones contra el pliego de condiciones de esta subasta, dentro de los ocho días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, las cuales serán resueltas por la propia Corporación.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, número, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de 198....., y de las condiciones de la subasta para la explotación de la publicidad dentro del recinto del Estadio Municipal de esta capital, ofrece la cantidad de pesetas (en letra) y la de pesetas (en letra) por el concierto anual de pago que grave la publicidad en el recinto del Estadio, comprometiéndose al cumplimiento de todas las condiciones del pliego de la subasta.

(Fecha y firma del proponente.)

Huelva, 11 de agosto de 1981.—El Alcalde accidental.—El Secretario general.—5.531-A.

Resolución del Ayuntamiento de Huelva por la que se anuncia subasta para contratar los servicios de explotación de los bares del Estadio Municipal.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se convoca pública subasta para contratar los servicios de explotación de bares construidos en los sectores de Preferencia y Fondo del Estadio Municipal, como asimismo el de mueble no fijos, para atender el servicio en los sectores de General Norte y Sur.

La duración del contrato será de una temporada, que dará comienzo al siguiente día de la adjudicación y terminará el 31 de agosto de 1982.

Servirá de tipo a la licitación la cantidad de seiscientos veinte mil pesetas, no admitiéndose proposiciones inferiores a dicho tipo.

El pliego de condiciones estará de manifiesto en la Secretaría Municipal, durante las horas de oficina, todos los días hábiles.

La garantía provisional asciende a la cantidad de dieciocho mil seiscientos pesetas.

La garantía definitiva será la resultante de aplicar al precio del remate total el 6 por 100.

Las proposiciones se presentarán durante el plazo de diez días hábiles, en la

Secretaría Municipal, desde las diez a las doce horas, a partir del siguiente día, también hábil, al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de plicas tendrá lugar el día siguiente hábil al de terminación del plazo de presentación de proposiciones, a las trece horas.

Simultáneamente con el plazo de presentación de proposiciones, conforme a lo dispuesto en el artículo 119 y 120 del Real Decreto 3046/1977, de 6 de octubre, podrán presentarse reclamaciones contra el pliego de condiciones de esta subasta, dentro de los ocho días hábiles siguientes al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, las cuales serán resueltas por la misma Corporación.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, número, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de 198..... y de las condiciones de la subasta para la explotación de los servicios de bares en el Estadio Municipal, ofrece la cantidad de pesetas (en letra), comprometiéndose al cumplimiento de todas las condiciones del pliego de subasta.

(Fecha y firma del proponente.)

Huelva, 11 de agosto de 1981.—El Alcalde accidental.—El Secretario general.—5.530-A.

Resolución del Ayuntamiento de Jaén por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

El Alcalde de Jaén hace saber: Que la excelentísima Corporación ha adoptado acuerdo de convocar subasta para la contratación de lo siguiente:

- Objeto:** Mejora de servicios de calles incluidas en el Programa de Actuación Municipal 1981 (PAM), zona de la Alcantarilla.
- Presupuesto:** 12.771.262,33 pesetas.
- Garantía provisional:** 255.425,24 pesetas.
- Plazo de ejecución:** Doce meses.

e) Los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas se encuentran expuestos en el Negociado de Patrimonio y Contratación.

f) **Garantía definitiva:** La prevista en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

g) **Modelo de proposición:** El que suscribe, en su propio nombre (o en representación de, según acredite con), vecino de, con domicilio en, calle, número, y con documento nacional de identidad número, enterado del anuncio y pliego de condiciones formulado por el Ayuntamiento de Jaén para la ejecución de las obras de, anunciado en el «Boletín Oficial del» número, de fecha, ofrece la cantidad de pesetas por la ejecución de tales obras.

(Fecha y firma.)

h) La presentación de plicas tendrá lugar dentro del plazo de diez días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del edicto en el último de los Boletines en que aparezca, en el Negociado de Patrimonio y Contratación y hasta las doce horas.

i) La apertura de plicas tendrá lugar en el despacho de la Alcaldía-Presidencia, al día siguiente de aquel en que finalice el plazo de presentación y a las doce horas.

Jaén, 13 de agosto de 1981.—El Alcalde. 5.532-A.

Resolución del Ayuntamiento de Murcia por la que se anuncia subasta de las obras de pavimentación y acondicionamiento de accesos al Polideportivo de Guadalupe.

Objeto: Pavimentación y acondicionamiento de accesos al Polideportivo de Guadalupe.

Tipo de licitación: 8.223.227 pesetas, a la baja.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Plazo de garantía: Un año.

Fianza provisional: 158.348 pesetas.

Fianza definitiva: La que resulte de aplicar el doble del porcentaje establecido para la provisional al tipo de adjudicación.

Presentación de plicas: Hasta las trece horas del día en que finalice el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Negociado de Contratación.

Apertura de plicas: A las doce horas del primer día hábil siguiente al en que termine el plazo anterior, en el despacho de la Alcaldía.

Expediente: Se encuentra de manifiesto en el Negociado de Contratación para su examen.

Se hace constar que se han cumplido los requisitos señalados en los párrafos 2 y 3 del artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, número, con carné de identidad número expedido en a de de 19, en nombre propio (o en representación de, como, conforme acredita con poder notarial declarado bastante), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de 19, y de las demás condiciones que se exigen para la ejecución por subasta de las obras de pavimentación y acondicionamiento de accesos al Polideportivo de Guadalupe, se compromete a realizarlas con estricta sujeción al proyecto técnico correspondiente, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás fijadas para esta contratación, por la cantidad de pesetas (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

Murcia, 10 de agosto de 1981.—El Alcalde accidental.—5.534-A.

Resolución del Ayuntamiento de Tomelloso (Ciudad Real) referente al concurso-subasta para la adjudicación de las obras de construcción del Museo «López Torres» y Centro Cultural.

En el «Boletín Oficial» de la Provincia de Ciudad Real número 93, de fecha 7 de agosto actual, se publica el pliego de condiciones y convocatoria del concurso-subasta para la adjudicación de las obras de construcción del Museo «López Torres» y Centro Cultural, en Tomelloso, cuyo tipo de licitación es de 53.003.242 pesetas.

La garantía provisional será de pesetas 1.060.065 y la definitiva será la resultante de aplicar al precio del remate los porcentajes máximos señalados en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Las proposiciones se presentarán en el Registro General de este excelentísimo Ayuntamiento, en horas de oficina, durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en dos sobres cerrados.

El primero se titulará: «Proposición para tomar parte en el concurso-subasta para la ejecución de las obras de construcción del Museo «López Torres» y Centro Cultural en Tomelloso» y se substituirá: «Referencias».

El segundo se titulará del mismo modo

que el primero y se titulará: «Oferta económica».

Ambos deberán contener los documentos determinados en el pliego de condiciones y el segundo incluirá proposición con arreglo al siguiente modelo:

Don con domicilio en calle número con DNI número en su propio nombre o en representación de enterado del pliego de condiciones económico-administrativas que ha de regir en el concurso-subasta para la contratación de las obras de construcción del Museo «López Torres» y Centro Cultural en Tomelloso, se compromete a realizarlas con arreglo al pliego de condiciones, por el precio de pesetas (la cantidad en letra).

Fecha y firma del proponente.

La apertura de plicas tendrá lugar en el Ayuntamiento, a las doce horas del día hábil siguiente al en que finalice el plazo de veinte días fijados para presentación de proposiciones.

La apertura del segundo sobre se realizará una vez cumplidos los trámites determinados en el pliego de condiciones, en acto público, a las doce horas del día que al efecto se señale.

Tomelloso, 10 de agosto de 1981.—El Alcalde.—5.529-A.

Resolución del Ayuntamiento de Torrent (Valencia) por la que se anuncia concurso para contratar los servicios de asistencia técnica para los trabajos de redacción de dos planes especiales de reforma interior.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 313 de la Ley de Régimen Local,

25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales y 117 del Real Decreto 3046/1977, de 6 de octubre, se anuncia el presente concurso, el cual queda supeditado a que no se produzcan reclamaciones al pliego de condiciones, anunciado simultáneamente de conformidad con lo establecido en el artículo 11 del citado Real Decreto 3046/1977.

Objeto. Es objeto de este concurso la adjudicación de los servicios de asistencia técnica para los trabajos de redacción de dos planes especiales de reforma interior, con el ámbito territorial que se determina en la documentación anexa a los pliegos de condiciones.

Plazo de ejecución: Seis meses desde la notificación del acuerdo de adjudicación.

Tipo: 5.000.000 de pesetas.

Examen pliego de condiciones: En la Secretaría del Ayuntamiento los días hábiles de nueve treinta a trece treinta horas.

Fianzas: Los licitadores habrán de depositar la fianza provisional de 110.000 pesetas y el que resulte adjudicatario la definitiva del 4,5 por 100 del precio de adjudicación, en cualquiera de las formas previstas en el Reglamento de Contratación y Real Decreto 3046/1977.

Presentación de proposiciones: Podrán presentarse proposiciones, ajustadas al modelo señalado al final, durante los treinta días hábiles siguientes al de la publicación del último anuncio obligatorio en el «Boletín Oficial» de la provincia o en el «Boletín Oficial del Estado» y si este fuera anterior hasta el día 21 de septiembre, de nueve treinta a trece treinta horas en la Secretaría del Ayunta-

miento, reintegradas con timbre del Estado de 25 pesetas, sello municipal de 5.000 pesetas, y sello de la MUNPAL de 200 pesetas, acompañada de la documentación que se expresa en el pliego de condiciones.

Todo dentro de un sobre cerrado con la inscripción «Proposición para tomar parte en el concurso para la contratación de los servicios de asistencia técnica para los trabajos de redacción de dos P.E.R.I.»

Lugar, día y hora de apertura: En el salón de sesiones de la Casa Consistorial, a las doce horas del día laboral siguiente al que termine el plazo de presentación de proposiciones.

Modelo de proposición

Don de profesión con domicilio en calle con documento nacional de identidad número en nombre propio (o en representación de) enterado de los pliegos de condiciones del concurso convocado por el Ayuntamiento de Torrent, para la contratación de los Servicios de Asistencia Técnica de redacción de los PERI con el ámbito territorial grafiados en los documentos anexos al citado pliego de condiciones, manifiesta que los conoce y acepta íntegramente, cumple los requisitos exigidos según se desprende de la documentación adjunta y se obliga a realizar los trabajos objeto del concurso por el precio de (en letra y número).

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Torrent, 17 de julio de 1981.—El Alcalde, Rafael Marín Martínez.—El Secretario, Rafael Cuquerella Cuquerella.—5.074-A.

OTROS ANUNCIOS

MINISTERIO DE HACIENDA

Dirección General del Tesoro

CAJA GENERAL DE DEPOSITOS

Extraviados los resguardos expedidos por esta Caja, propiedad de Banco Comercial Transatlántico, con los números 529.101; 30.210; 31.766 y 34.863 de Registro, por unos nominales respectivos de 33.000; 22.500; 60.000 y 70.820 pesetas.

Se previene a la persona en cuyo poder se halle, que lo presente en este Centro, ya que están tomadas las precauciones oportunas para que no se entregue el depósito sino a su legítimo dueño, quedando dicho resguardo sin ningún valor ni efecto transcurridos dos meses, desde la publicación de este anuncio, sin haberlo presentado con arreglo a lo dispuesto en su Reglamento.

Expediente número 270/1981.

Madrid, 15 de julio de 1981.—El Administrador.—10.705-C.

Administraciones de Aduanas

TARRAGONA

Se notifica a doña Eliane Chometon, cuyo domicilio se desconoce, propietaria del automóvil marca «Citroën Break», matrícula 1587-RC-84, que por esta Administración y en las diligencias de faltas reglamentarias número 164/80, ha sido dictado el siguiente acuerdo:

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 17 del Decreto 1814/1964, por in-

fracción al vigente régimen de importación temporal de automóviles, se le impone la sanción de seis mil (6.000) pesetas, estando obligado a reexportar el vehículo dentro del plazo de treinta días, contados desde la fecha del pago de la misma, para solicitar el despunte, concediéndose un plazo de cinco días para llegar a la Aduana de salida.

Dicha multa deberá ingresarse en la Caja de esta Aduana dentro del los tres días laborables, contados a partir del 21 de agosto de 1981 fecha de la contracción contable de la deuda; transcurridos los cuales, sin haberse hecho efectiva, se aplicará el recargo del 5 por 100, concediéndose otros quince días hábiles para el ingreso de ambas cantidades.

En el caso de no abonarse la multa en el plazo de quince días de prórroga más arriba señalado, no formularse en los plazos legales reclamación, procederá la dación de pago del vehículo para su venta en pública subasta, y si el importe no cubriera el total de la deuda se seguirá el procedimiento de apremio por la diferencia, todo de acuerdo con lo previsto en los apartados b) y c) del artículo 19 de la Ley de Importación Temporal de Automóviles (Decreto 1814/1964, de 30 de junio).

Contra el acuerdo transcrito puede interponer alternativamente en el plazo de quince días, recurso de reposición ante esta Administración, o económico-administrativo ante el Tribunal Económico-Administrativo Provincial. Si presentase el recurso de reposición se interrumpirá el plazo para la presentación del económico-administrativo, que volverá a contarse a partir de la fecha en que se notifique expresamente la resolución recaída en el de reposición. Asimismo puede interponer

recurso de condonación ante el Tribunal Económico-Administrativo Provincial, en el mismo plazo.

Tarragona, 17 de julio de 1981.—El Administrador.—12.420-E.

Tribunales de Contrabando

BARCELONA

Cédulas de notificación de fallo

Desconociéndose el actual paradero de María Amelia Serra Rogent, se le hace saber, por el presente edicto, lo siguiente:

El Tribunal de Contrabando, en comisión permanente, y en sesión del día 1 de julio de 1981, al conocer del expediente número 214/81, acordó el siguiente fallo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de menor cuantía, comprendida en el caso 7 y 8 del artículo 11 de la Ley de Contrabando, en relación con aprehensión de estupefacientes.

2.º Declarar responsable de la expresada infracción, en concepto de autora, a María Amelia Serra Rogent.

3.º Declarar que en la responsable no concurren circunstancias modificativas de la responsabilidad.

4.º Imponerle la multa siguiente: A María Amelia Serra Rogent, 62.865 pesetas, equivalente al límite mínimo del grado medio.

5.º Comiso del género para su aplicación reglamentaria.

6.º Premio a los aprehensores.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en